



**photo n. et bl. tribune, conf. sioniste palais des beaux arts de BXL, 1960 anniv.  
naissance Herzl, R. Baum, D. Katz**



**Numéro d'inventaire :** p7682

**Titre :** photo n. et bl. tribune, conf. sioniste palais des beaux arts de BXL, 1960 anniv. naissance Herzl, R. Baum, D. Katz

**Auteur :**

**Date exacte :** 1960

**Date de production :**

**Provenance géographique :** [Bruxelles\\_Brussel](#)

**Description du contenu :** photographie noir et blanc de la tribune des orateurs, lors d'une conférence sioniste se déroulant au palais des beaux arts de BXL, 1960 dans le cadre de l'anniversaire de la naissance de Théodor Herzl, avec présents à la tribune à côté de l'orateur à gauche de la photo, Rachel Baum-Albert, vice-présidente de l'Athénée Maïmonide, membre du comité exécutif de la Fédération sioniste de Belgique, présidente de la Fédération WIZO Belgique - Luxembourg et à droite David Katz (dit Roger), qui présida la Fédération de anciens Combattants et Résistants armés juifs de Belgique, fut également président de la Fédération sioniste de Belgique (1955-1965).

**Description de la représentation :** Un homme debout en train de parler avec grosses lunettes noires et tenant son discours. En arrière plan, panneau montrant Théodor Herzl, "Ce n'est pas un légende" 1860-1960, on voit à gauche l'orgue géant de la salle Henry Leboeuf du Palais de Beaux-Arts à Bruxelles, avec un drapeau montrant la ménorah, symbole de l'état Israélien.

**Matériaux :** papier photographique

**Techniques :** photographie noir et blanc

**Dimensions :** 17,8 cm x 23,8 cm

**Mode d'acquisition :** don

**Source de l'acquisition :**